



Etoile Sportive Vernier Basket

Assemblée générale du mardi 20 juin 2023, à l'Ecole des Ranches

Procès-verbal

L'assemblée générale débute à 18h40. Elle est présidée par Bruno DELABORDE, président de l'ES Vernier Basket.

Elle a été convoquée le 22 mai 2023, conformément aux statuts du club.

1. Présences

17 membres du club sont présent-es, parmi lesquels 8 membres du comité :

Luis AGUIRRE (membre du comité)

Laurent BRÖNNIMANN (trésorier)

Reynald BRÖNNIMANN

Jérémy BURRELL

Wilfrid CHAUVILLE

Diogo CORREIA DOS SANTOS

Bruno DELABORDE (président)

Dimitri DONZÉ (vice-président)

Jean-Claude DUBUIS

Yves DUPRÉ (membre du comité)

Jean-Marc FELLAY

Arnaud FOL (responsable technique)

Rachid GUENA

Denis MAIER (membre du comité)

Madame NOUGAL

Hugues ROSSET

Jacques ZIMMERLI

4 membres du club sont excusé-es :

Ousaamah ABIDINE (secrétaire ad interim)

Pape DIASSE

Igor LOPES VIEIRA DA VEIGA (membre du comité)

Stéphane REY (directeur technique)

Mme Ana BERGOT, responsable de l'Espace Entreprise, est présente.

M. Martin STAUB, conseiller administratif de la Ville de Vernier, en charge notamment des sports, et Mme Valérie PILLONEL, cheffe du Service des sports de la Ville de Vernier se sont excusé-es.

Suite aux décès de trois membres ou anciens membres importants du club, MM. Gilles CESSENS, Gilles BURKARDT et Silvio MORDAZINI, une minute de silence est respectée.

2. Approbation de l'ordre du jour

L'ordre du jour est accepté tel que transmis avec la convocation.

3. Approbation du PV de l'Assemblée Générale 2021

Le procès-verbal de l'Assemblée générale 2022 est adopté tel que diffusé sur le site web de l'ES Vernier Basket à l'unanimité des membres présent-es.

4. Admissions et démissions

Au terme de la saison 2022-2023, le club comptait 341 membres, dont 32 nouveaux et nouvelles, mais ce qui représente néanmoins 10 de moins que la saison précédente. Cette baisse concerne principalement le mouvement mini masculin, les effectifs des catégories supérieures et du mouvement féminin restant stable.

Aucune démission n'a été signifiée au comité, si ce ne sont celles d'une partie des joueurs de la 3^{ème} ligue, l'équipe étant retirée.

5. Rapports du Comité

Rapport de Bruno DELABORDE, président

Il s'agit de la 3^{ème} saison de présidence de Bruno DELABORDE, dont la moitié du mandat s'est déroulée sous le spectre du COVID.

Il remercie Hugues ROSSET, président avant lui, pour son aide dans sa prise de fonction et ses conseils. La saison écoulée l'a vu avoir de nombreux contacts avec la mairie, sur divers sujets, ainsi qu'avec les concierges, qu'il remercie chaleureusement pour leur soutien.

Un point positif de la saison écoulée est le développement du mouvement féminin, sous la houlette de Wilfrid CHAUVILLE, responsable du mouvement féminin. En 2019, le club ne comptait aucune équipe féminine, alors qu'il y en avait quatre lors de la saison 2023-2024 et sans doute une de plus pour la saison suivante.

Une autre expérience réussie est la collaboration avec l'Espace Entreprise, qui s'occupe depuis octobre 2022, de tout ou partie des aspects administratifs, de la communication, y compris le site web et les réseaux sociaux, etc. Lors de la saison 2023-2024, la collaboration pourra débuter le début de la saison, ce qui devrait la rendre encore plus efficace.

Une machine permettant de payer par carte de crédit a été acquise, pour la buvette et la boutique.

Des camps ont été organisés au mois d'octobre et de février par Arnaud FOL.

Au plan sportif, les résultats sont très positifs. Aucun titre n'a été remporté, mais les équipes masculines de 1^{ère} ligue, de 2^{ème} ligue et de U12 ont joué les finales de leurs catégories respectives. De plus, tant les U18 que les U14 sont allés en quarts-de-finale de leur championnat national.

Peu de lettres de sortie ont été demandées, ce qui semble indiquer que les joueurs et joueuses se plaisent à l'ES Vernier Basket et que leur projet qui leur est proposé leur convient.

A priori, deux nouvelles équipes sont inscrites en 2023-2024 : une U18 féminine et une U23 masculine, dans une catégorie encore à définir (U23 cantonaux ? 3^{ème} ligue).

La 1^{ère} ligue fait l'objet d'un partenariat avec Saint-Jean Basket. Au vu des difficultés par ce dernier, la licence sera au nom de l'ES Vernier Basket pour la saison 2023-2024. Une subvention spéciale de la Commune de Vernier a été obtenue pour cette équipe. Le partenariat entre les clubs reste cependant encore à définir.

Un projet de sponsoring sera relancé afin de trouver de nouvelles ressources financières.

En fin de saison, environ CHF 20'000.- de cotisations manque encore, ce qui péjore grandement le fonctionnement du club. Pour la saison à venir, les joueurs et joueuses qui ne paieront pas leurs cotisations n'obtiendront pas de licence et ne pourront venir s'entraîner. Des accords financiers restent cependant possible pour celles et ceux qui en ont besoin.

La situation avec les cotisations n'est pas due qu'aux joueurs et joueuses et leurs parents : comité et coachs ont également leur responsabilité, notamment pour n'avoir pas été plus stricts plus tôt. L'organisation sera repensée, avec l'Espace Entreprise, pour la saison prochaine.

Une question est posée à propos des joueurs et joueuses qui ne participeraient pas aux matchs : doivent-ils et elles également payer l'entier de la cotisation ? A priori, oui, car la fédération demande que tous et toutes possèdent une licence.

Finalement, des remerciements sont adressés aux membres du comité pour leur soutien.

Rapport d'Arnaud FOL, responsable sportif du mouvement masculin

Des remerciements sont adressés à tous les coachs pour le travail effectué.

Plus de clinics et de réunions auraient pu être organisées ; ce sera un point à améliorer en 2023-2024. S'il n'y a pas eu de titres en 2022-2023, les résultats ont été très positifs :

- les U12-1 n'ont perdu qu'un match de la saison, en finale cantonale. Celle-ci a été jouée avec 6 U10
- les U14-1 ont vécu une saison positive, les U14-2 un peu moins
- les U16-1 ont perdu en prolongation lors des playoffs ; les U16-2 ont eu un état d'esprit exceptionnel, donnant de nombreux coups de main au club
- les U18-1 ont perdu en quarts-de-finale des playoffs
- tant la 1^{ère} que la 2^{ème} ligue ont perdu en finale de championnat

Rapport de Wilfrid CHAUVILLE, responsable sportif du mouvement féminin

En plus de s'occuper du mouvement féminin, Wilfrid CHAUVILLE entraînait des U6, U8 et U10 à la nouvelle salle de l'Etang. Bien que peu de joueurs et joueuses étaient présent-es, la motivation était là et la plupart ont émis le souhait de continuer en 2023-2024.

Pour le mouvement féminin,

- les U12 étaient nombreuses, très présentes et investies et les résultats satisfaisants
- c'était en revanche plus compliqué avec les U14, qu'il a été difficile de fédérer ; si elles étaient contentes de se retrouver entre amies, il n'y avait pas de vrai projet sportif
- la saison des U16, coachées par Arnaud FOL, s'est bien déroulée
- le groupe U18 était composé de 5-6 filles, entraînées par Pape DIASSE ; l'équipe n'a pas joué de championnat mais l'objectif était de conserver les filles au club et de leur proposer à terme une équipe de 2^{ème} ligue

Rapport de Laurent BRÖNNIMANN, trésorier

L'objectif est de faire baisser la dette du club. Cela dit, la saison n'a pas été très positive en termes financiers : pour la première fois depuis longtemps, les cotisations n'ont pas permis de couvrir les salaires des entraîneurs et du staff technique. Heureusement, d'autres rentrées ont permis de dégager un résultat positif.

Les produits et charges sont présentés sur la base des comptes ci-dessous.

- Diogo CORREIA DOS SANTOS en tant que coach-club
- Lourdes MENEZ en tant que responsable des officiels de table

10. Election des vérificateurs aux comptes

Selon le tournus en vigueur, les vérificateurs aux comptes pour la saison 2023-2024 sont désignés comme suit :

- 1^{er} vérificateur : Reynald BRÖNNIMANN
- 2^{ème} vérificateur : Jacques ZIMMERLI
- Suppléant : Jean-Marc FELLAY

Ils sont élus par acclamations.

11. Présentation du budget 2023-2024

Laurent BRÖNNIMANN, trésorier, présente le budget pour la saison à venir :

	Budget 2023 - 2024	Réel 2022 - 2023	Ecart
Produits			
Dons Publicité	8'000.00	3'000.00	5'000.00
Buvette			0.00
Cotisations	115'000.00	83'880.00	31'120.00
Manifestations divers	1'000.00	4'895.00	-3'895.00
Subventions commune de Vernier	42'000.00	44'120.00	-2'120.00
Subventions commune de Vernier 1 LN	10'000.00	10'000.00	0.00
Subvention Sport Toto	10'900.00	10'600.00	300.00
Jeunesse + Sport	30'000.00	43'745.00	-13'745.00
Produits divers	500.00	120.00	380.00
Total des produits	217'400.00	200'360.00	17'040.00
Charges			
Salaires	130'000.00	111'250.00	-18'750.00
Charges salariales	15'000.00	15'415.00	415.00
Mouvement Jeunesse	17'000.00	22'465.00	5'465.00
Autres Equipes	3'000.00	4'350.00	1'350.00
1LN - inscription	11'000.00		-11'000.00
Comité	500.00	2'290.00	1'790.00
Licences	22'500.00	21'115.00	-1'385.00
Matériel	5'000.00	5'615.00	615.00
Frais déplacements	15'000.00	14'210.00	-790.00
Divers	500.00	350.00	-150.00
Total des charges	219'500.00	197'060.00	-22'440.00
Résultat exercice	-2'100.00	3'300.00	-5'400.00

La principale nouveauté pour la saison 2023-2024 est la participation au financement de l'équipe de 1^{ère} ligue, jusqu'ici entièrement assuré par Saint-Jean Basket. Cela entraîne une augmentation de CHF 20'000.- en terme de dépenses. La moitié sera couverte par la subvention de la Commune de Vernier. Pour la seconde moitié, le comité propose une augmentation de CHF 50.- pour l'ensemble des cotisations, ce après plus de dix ans durant lesquels elles n'ont pas bougé. Cette augmentation sera en partie compensée par celle des chèques-familles, qui passeront prochainement de CHF 100.- à CHF 150.-

Le budget prévisionnel table sur une rentrée de 90% des cotisations et prévoit un déficit d'environ CHF 2'000.-

Le budget est accepté à l'unanimité.

12. Propositions individuelles et divers

Le club des anciens est composé de 25 membres. Il finance le mouvement jeunesse à hauteur de CHF 5'000.- par saison. Des remerciements sont adressés à son président, Jean-Claude DUBUIS, et à tous ses membres.

En 2024, le club fêtera ses 90 ans. Un comité d'organisation ad hoc, formé de Laurent BRÖNNIMANN, Dimitri DONZÉ et Yves DUPRÉ se chargera de mettre sur pied une journée ouverte à tou-tes les membres du club et une sortie pour les membres qui s'investissent dans la vie du club.

13. Clôture de l'Assemblée Générale

L'Assemblée générale se conclut à 19h40.

* * *

Procès-verbal rédigé par Dimitri DONZÉ